



Triunfó nuevamente América Latina

Gracias glorioso pueblo Chavista de Venezuela



La Coordinadora Latinoamericana de Organizaciones del Campo – Cloc/Vía Campesina saluda al pueblo de Venezuela por su Victoria Electoral a favor de Nicolás Maduro Moros, Presidente Constitucional ganador absoluto de las elecciones de este 28 de Julio del 2024.

Todas las fuerzas progresistas estuvimos dentro y fuera de Venezuela, unidas por esa victoria electoral en medio de una campaña de las redes sociales en manos del imperio y sus allegados en la oposición antichavista, académicos contratados y gobiernos súbditos del departamento de Estado de Washington.

Nos unimos a ese cumpleaños del comandante Hugo Chávez con esta jornada electoral que movilizó a fuerzas políticas de la derecha continental quienes esperaban derrotar al presidente Maduro, para volver a colocarse al servicio del capitalismo salvaje y el imperio para usufructo de las tierras raras y el petróleo.

El guion constante de la oposición a los gobiernos progresistas que ganan elecciones es anunciar fraudes para descalificar las elecciones; pero es el pueblo organizado vuelve a colocar a Maduro al frente de su gobierno.

Las organizaciones campesinas de América Latina nos unimos a la Revolución Bolivariana, con esa valentía de la Patria Grande; saludos pueblo de Venezuela, América Latina vuelve a triunfar la razón, la verdad y la justicia por la liberación de los pueblos amantes de la libertad y la soberanía.

Viva Venezuela

Globalicemos la Lucha, Globalicemos la Esperanza